

Junio cargado de competencias para el atletismo cubano

image not found or type unknown



Reginfo, Espinosa, sus compañeros del 4x100 y su entrenador Rendón

La Habana, 7 jun (ACN) Otras cuatro competencias fueron confirmadas para el atletismo cubano en la gira de verano, como parte de la preparación rumbo a los Juegos Olímpicos de París 2024.

La comisión nacional de ese deporte aseguró a la prensa que el primero de esos eventos será el 12 de junio en la localidad española de Guadalajara, donde correrán Yoandys Lescay, en los 400 metros planos (m/p), y la campeona panamericana de Santiago de Chile 2023, Yunisleidys de la Caridad García, en los 100 m/p.

También aparecen inscritos los saltadores de longitud Maikel Vidal y Hayla González, con el objetivo de conseguir marcas para clasificar a la cita estival.

Después el día 16 del propio mes habrá presencia de atletas de Cuba en el Mitin Internacional de Atletismo de Troyes Aube, en Francia.

Ahí repetirán Lescay y Yunisleidys, a quienes se unirán Roxana Gómez (400 m/p), Rose Mary Almanza y Daily Cooper (800 m/p) y el reciente recordista nacional del hectómetro Shainer Reginfo (100 m/p).

Almanza, ya con boleto seguro a París 2024, estará igualmente el día 22 en el Mitin José Antonio Peña de Ordizia, en España.

Por su parte el 23 volverán las acciones a Guadalajara con el Mitin de Atletismo Puma, lid en la que estarán cuatro triplistas liderados por Leyanis Pérez y Lázaro Martínez, quienes han competido con muy buenos resultados en la Liga del Diamante 2024.

Ellos junto a Liadagmis Povea y Cristian Nápoles ya están clasificados a la cercana justa bajo los cinco aros en la capital francesa.

Reginfo y los también velocistas Reinaldo Espinosa y Harlyn Pérez son otros de los inscritos.

Completan el grupo Lescay, Cooper, Almanza, Yunisleidys, Vidal y Hayla, así como los saltadores de longitud Aniel Molina y Alejandro Parada, y la discóbola Silinda Morales.

En el caso del relevo masculino del 4x100 m/p –formado por Reginfo, Espinosa, Pérez y Lescay–, tendrán una nueva oportunidad de lograr la marca que los clasifique a París.

Hasta el momento Cuba cuenta con nueve clasificados para el atletismo olímpico por sus registros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/356766-junio-cargado-de-competencias-para-el-atletismo-cubano>



Radio Habana Cuba